

Keine Einschränkung der Umweltschutzbehörden!

Damit die Natur gegenüber wirtschaftlichen Interessen nicht immer den Kürzeren zieht, haben wir uns bereits ab den 80er Jahren für die Einrichtung der Umweltschutzbehörden in allen Bundesländern eingesetzt. Seit Jahrzehnten stehen sie nun für Kontinuität, Sachlichkeit und Verlässlichkeit im Natur- und Landschaftsschutz und sind wichtige Partner für uns Natur- und Umweltschutzorganisationen. Nun wollen einige Bundesländer die Kompetenzen der Umweltschutzbehörden beschneiden. „Das käme einem Rückschritt in die Steinzeit des Natur- und Umweltschutzes gleich – wir brauchen die Umweltschutzbehörden!“, ist unser Präsident Roman Türk empört.

Bitte erheben auch Sie Ihre Stimme, damit die Umweltschutzbehörden auch in Zukunft noch kraftvoll für eine intakte Umwelt eintreten können!

Hier geht's zur [online-Petition](#)